

# SIMMERINGER HAUPT-OASE



Durch ein fiktives Bild indem die Straßenbahn der Simmeringer Hauptstrasse durch einen Park ersetzt wird, sollen die Menschen zum diskutieren aufgefordert werden. Wir wollen wissen, was die Straße kann, wer sie nutzt, wem sie gehört und ob eine Veränderung überhaupt notwendig ist!?



Das provokante Bild, hat uns die Diskussionen mit den Simmeringer eröffnet. Dabei sind ganz unterschiedliche Meinungen zum Vorschein gekommen. Eine Reihe von Interviews Dokumentieren den Prozess.

